



わかすぎ新聞

第4号

平成29年
2月 16 日

株式会社ありがとうの理念

自分で歩く事・食べる事・そして笑顔で生きる事、
利用者様を幸せにする
そして私達自身も幸せになります。

新年会をしました♪



1月7日（土）

職員による二人羽織や福笑い、ラーメン実演等、施設からささやかではあります
が、新年会を催させて頂きました。午後
からはさつき会による、
ボランティア慰問があり、歌や踊り等を
披露して頂き素敵な時間を過ごして頂け
たかと思います。



♪曜日対抗豆（玉）つまみ大会♪

ご意見箱設置しました

日頃から御利用されている利用者
様・家族様のご意見をお聞かせ下
さい。利用者様・家族様の大切な
ご意見を業務に反映できるよう、ス
タッフ一同、日々精進して参ります
ので、是非ともご協力くださいます様
宜しくお願ひ致します。



施設長から一言

この時期は春の訪れが待ち遠しい季節ですね。2月は1年で一番寒さが厳しい
時期でもあり、転倒に注意し風邪などひかぬように室内の温度管理で乾燥を防
止し、三度の食事をバランスよく食べ、適度な運動を心がけましょう。まずは、
リハビリティサービスわかすぎを休まずに来所し笑いいっぱい元気に過ご
しましょう。

リハビリティサービスわかすぎ 0776-33-0708

2月は節分ということで1月30日～2月4
日までの一週間、三十秒間に何個のマメに見
立てたスーパーボールを移せるか！？を曜日
別に平均個数を競ってもらいました。連日熱
戦が行われ、優勝の栄冠は12、4個を記録
した土曜日チームでした。

おめでとうございます！！

今後も月一予定で曜日対抗を開催したいと思
っています。優勝したらおやつが豪華になる
かも？？



玄関横のボードに綺麗な梅が咲きました♪

貴重なご意見ありがとうございます

事前に配布致しましたご意見を、簡単ではございますが紹介
させて頂きます。

「暖かく接して頂き感謝しています」「だいぶ歩くのが楽にな
った」「サービス満点を感じます」「機械運動は時間を決めて
て欲しい」「トイレの使用を綺麗にして欲しい」など…
わかすぎに対して感謝の温かい言葉が多数寄せられていました。
職員全員とても嬉しく思っております。ですが、改善
点も指摘いただき、開設間もない当施設にとって有難いご意
見でした。より一層の努力で少しづつではありますが、今ま
で以上に過ごしやすく、リハビリ、皆様のケアに繋げて頂け
るよう頑張らせて頂きますので、これからも宜しくお願ひ致
します。

